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久米島現代版組踊「月光の按司 笠末若茶良」
の公演が、11 月 30 日(土)、久米島町具志川農
村環境改善センターで昼・夜の２回あります。
夏から長い間、稽古を積んできました。本校
からも７名が出演します。本公演にかける想
いを紹介します。応援して下さい。

今年は、新メンバーがとても多くて、役者
も初心者がほとんどでした。また、どの学年
よりも６年生が多く、多い人は５曲の踊りを
覚えてくれました。本番当日では、全員が今
までで一番最高な演技や踊りが観客に届けら
れるように一生懸命頑張ります。

安里望音

私は、「月光の按司 笠末若茶良」で陰ア
ナを担当します。陰アナの練習をしてきて、
難しかったところは、低い声を出すことです。
低い声があまり出せなかったので、先輩や友
だちに低い声の出し方を教えてもらい、でき
るようになりました。できるようになったこ
とを舞台で出すことのできるようにしたいで
す。お父さん、お母さんに感謝の気持ちを持
ち、若茶良の舞台に立ちたいと思います。

喜久里紋音

私は、今回の舞台が初舞台で、初めての役
者(辺戸名)になります。練習ではいつも高校
生メンバ－が小学生・中学生メンバーのこと
を引っ張って下さいました。そして、OB、OG
のみなさんが私たちにボランティアでダンス
や演技を教えて下さいました。時には、OB、
OG のみなさんや本島から来て下さっている
指導者のみなさん、高校生メンバーに厳しい
ことを言われたり、色々なことを指摘された
りもしました。ですが、そのことで私は成長
できたと思います。そして、自分が苦手なシ
ーンや悩んでいるシーンについて先輩や友達
と意見を交換することもあり、色々な人との
交流の幅も広げられたと思います。
11 月 30 日(土)にある本番では、今まで教え
てもらった OB、OG のみなさん、指導者の
みなさん、練習の送迎をしてくださった親に
感謝の気持ちを持ち、お客さんに今までの練
習の成果を発揮できるような最高の舞台にし
たいです。

又吉乃亜

私は、今年初めて役者として舞台で演じま
す。最初の頃は、声も出なくて台詞の強弱を
付けられなかったけど、練習を積み重ね、で
きなかったことができるようになりました。
これまで練習したことを本番で全部出し切る
ように頑張ります。

比嘉るら

私は、若茶良公演に向け、稽古や自主練で
は名シーンにあった表情を作り、振りは全身
を使って目線、姿勢を保ったりしました。ま
た、今回は初の役者でもあったので、台詞を
覚えることやその人物に合った声量、声の出
し方など、沢山の練習をしてきました。今回
の公演では、お客さんが見て感動できる踊り
をし、その役になりきって、楽しみながら後
悔のない舞台にしたいです。

安里琉衣夢

私は、今年初めての役者で、そして主役で
ある「若茶良」役です。最初の頃は、緊張し
て台詞がとんだり、動きを忘れてしまう事も
ありました。ですが、毎週の稽古や家で台詞
の読みこみなど、自分に出来る事を精一杯頑
張って完成度を高めることが出来ました。
もうチケットも完売したので、お客さんがど
れほど期待して下さるのかが分かりました。
見に来て下さる皆さんに、期待を超えるほど
のクオリティの高い舞台を発表できるように
残りの時間、練習を頑張ります。

古見友音

私は、「現代版組踊 月光の按司 笠末若茶
良」の出演者に入っています。今回で私は２
回目の出演となりますが、１回目は、２曲し
か出ることができなく、もっと出番を増やし
たいと思い、今年からたくさん練習しました。
その結果、ほぼ全部にでることになりました。
土・日は７時間練習しました。練習はペット
ボトルを持ったりして踊ったり、とてもきつ
かったですが、友だちとアドバイスしながら
練習していると楽しくなり、もっと踊りたい
という気持ちでいっぱいになってきました。
また、公演に向けて中学生が中心となってみ
んなの練習を進めたりすることができたので
続けていきたいです。残り少ないので怪我や
体調を崩さないように自分でストレッチや体
調管理をしていきたいです。昼も夜も公演が
あるので、どっちの公演も成功するように、
これからも練習を頑張っていきたいです。
11 月 30 日に昼・夜公演があります。役者も
ダンスも頑張ります。是非来て下さい。

中原未衣菜



11 月 21 日(木)令和元年度、修学旅行保護者
説明会が開催された。近畿・関西の自然、文化、
産業、社会生活の様子に実際にふれることによ
り、知識や理解を深め、今後の学習に役立てる。
の目的があります。２年生は、取組を着実に進
めています。素晴らしい修学旅行になることを
願っています。

僕は、修学旅行実行委員長になりました。
糸数逸晴です。宜しくお願いします。僕達２
年生は、１月 21 日～ 24 日の３泊４日の日程
で関西地方へ修学旅行に行きます。修学旅行
では、目的にもあるように、仲間と寝食を共
にし絆を深め、中学校生活の楽しい想い出を
つくります。出発式から解団式まで全て楽し
いスケジュールが組まれており、特にユニバ
ーサルスタジオジャパンでの体験が楽しみだ
と思います。ですが、楽しみだけが修学旅行
の目的ではありません。団体行動を身に付け、
沖縄とは違う他県の自然や文化・産業・社会
生活を実際にふれて学習することも大切で
す。修学旅行は、久米島西中学校はもちろん、
沖縄県の顔として関西地方に行くので、公共
のルールや規則を守り、一人一人が集団の一
員としての自覚を持って、意欲的に学習に取
り組みたいと思います。また、今回の修学旅
行では、沖縄ツーリストの方にもたくさんお
世話になります。僕たちのために素敵な旅行
プランを立てて下さりまして、本当にありが
とうございます。これからもどうぞよろしく
お願いします。最後に、教育委員会や保護者
のおかげで修学旅行に行くことができます。
しっかりと感謝の気持ちをもって、見学地で
学んだ知識を久米島に持ち帰られるような修
学旅行にしていきたいと思います。

実行委員長 糸数逸晴

台風の影響が心配された CGG でしたが、み
んなの願いが叶ったのか、最高のコンディショ
ンの中での開催になりました。各部活での協力
は、生徒たちの励みになったと思います。地域
の皆さんの温かい励ましに対し、改めて身の引
き締まる思いになりました。地域と一体になる
学校に発展させていきましょう。

【比嘉 PTA 会長の始球式】

【開会式】 【スコアラーで頑張る】

【受付のスタッフ】 【場内放送係】

【出店前の準備】 【笑顔が良い！】

【表彰 楓樹さんは何を？】【お礼の言葉 美采さん】




